

## Pistes pour le texte de la résurrection de Lazare

Jésus ne vient pas enlever la mort. Nous allons tous mourir...  
Jésus vient nous dire que même si l'on meurt, nous vivrons!  
La mort ne sera pas tombeau fermé par une pierre, obscurité,  
enfermement, prison mais...  
Lumière, Souffle Nouveau, Levée, Vie, Liberté!  
"Celui qui croit en moi vivra, même s'il meurt."

Celui qui croit en moi... Mais qu'est-ce que "Croire en Jésus" ?  
Est-ce adhérer à un personnage qui nous entraîne vers une grande  
espérance ? Est-ce adhérer à des noms (Christ, Messie, Seigneur, Fils  
de Dieu,...) que d'autres nous ont présentés et qui n'ont pas forcément  
eu le temps d'éclorre en notre cœur? Est-ce avoir foi en une vie, une  
façon de vivre...?

Peut-être, pour répondre à une telle question, faut-il essayer de connaître  
Jésus :

l'accompagner sur ses chemins, le regarder vivre, rentrer plus  
profondément dans sa vie. Dans la simplicité de Nazareth, sur les routes  
de Galilée... dans les rues de Jérusalem, un chemin apparaît. Nous  
pouvons peut-être essayer d'en tracer un contour. (Chacun pourra faire  
un portrait de Jésus. On complètera avec quelques idées personnelles)

CROIRE en Jésus, c'est avoir confiance en cette vie de résurrection qu'il  
nous propose.

C'est la vouloir pour nous, pour aujourd'hui ; c'est la désirer fortement !  
Croire en Jésus, c'est avoir confiance en cette vie de résurrection toute  
tournée vers le

Père et vers les hommes; c'est croire qu'elle est un Beau  
Chemin de Lumière, de Paix, de Joie, d'Amour, d'Eternité...

Croire en Jésus, c'est croire que cette Vie est plus forte que toute mort!

Marthe qui dit: "Oui, je crois !", connaît Jésus. Elle sait sa proximité avec  
Dieu ; elle sait sa proximité avec l'homme. Elle sait l'Esprit de communion  
qui l'habite, cet Esprit qui peut remettre le monde debout, cet Esprit qui  
peut ressusciter tout homme.

Le Oui de Marthe est un Oui, non tourné vers l'au-delà de la mort (La phrase: "Mais Seigneur, il sent déjà; voilà quatre jours qu'il est là." le dit bien), mais un Oui pour le moment présent, un Oui pour la vie qui est à vivre sur terre.

Marthe nous invite à croire qu'une résurrection est possible maintenant !  
Une résurrection où l'en prend la main de Dieu et le chemin des hommes.